

Couronne de cymbalettes demi-lune



Texte de présentation ▾

Couronne de cymbalettes demi-lune

Les percussions avec grelots et cymbalettes ont marqué l'histoire des cultures à travers les continents.

Ces instruments produisent une combinaison unique de sons grâce aux tintements métalliques des grelots ou des cymbalettes, offrant un mélange rythmique distinctif.

Leur utilisation remonte à l'Antiquité, où ils étaient intégrés dans divers rituels et célébrations.

En Égypte, par exemple, cymbales et grelots accompagnaient les cérémonies religieuses et les festivités triomphales. Cette tradition s'est étendue à la Grèce et à Rome.

